



## Un andamio permitirá ver de cerca la rana de la Universidad de Salamanca

La imagen se halla en una de las calaveras que existen en la portada

**Salamanca, EFE**

Uno de los elementos escultóricos más buscados por los visitantes de la fachada del edificio histórico de la Universidad de Salamanca, la rana, será más fácil de encontrar durante los meses que duren las obras de restauración de este inmueble, ya que se instalará un andamio accesible para el turismo.

Las obras en esta joya del Plateresco comenzarán el próximo sep-

tiembre y la evolución de los trabajos de restauración podrá ser apreciada por los visitantes del monumento, que con esta iniciativa tendrán un punto de vista inédito del inmueble.

Los andamios permitirán que el público pueda seguir contemplando la pequeña rana que se halla en una de las calaveras que existen en la portada y que suele convertirse en el principal atractivo turístico del monumento.